
                   Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

 
 

Audiência Pública em Sorocaba – 19/05/2014 

Região Metropolitana de Sorocaba 

 

Local: Câmara Municipal de Sorocaba 

Início:  10h15 Término: 12h00 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

  

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Maria Lúcia Amary -  PSDB, Hamilton Pereira – PT, Edson Giriboni – PV 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

José Francisco Martinez – Vereador da Câmara de Sorocaba 

Mara Melo – Prefeita de Araçoiaba da Serra  

Iara Bernardes (Deputada Federal) 

 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:* 

 

Total de votantes: 25 

 

1º - Saúde 14 votos     2º– Educação 10 votos  3º -Segurança – 8 votos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

recursos do Orçamento do Estado para 2015 em sua Região. 

 

http://www.al.sp.gov.br/
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Sugestões Apresentadas 

 

Total de cidadãos presentes: 45 

Sugestões apresentadas: 12 

 

Nome: Luciana Vieira 

Representando a entidade/organização: SindSaúde 

Áreas: funcionalismo 
 

Sugestão 
Reposição e aumento real salarial e cumprimento da data-base 

dos funcionários da área da saúde; atualização do valor do 
vale-alimentação; contratação via concurso público de 
funcionários da saúde. 

 

Nome: André Antonio Fonseca Diniz 

Representando a entidade/organização: cidadão de Sorocaba 

Áreas: saúde, funcionalismo 
 

Sugestão 
Aumento de investimentos na área da saúde; Compra de 

materiais, equipamentos e contratação de mão de obra para o 
Hospital Regional de Sorocaba e reposição das perdas salariais. 

 

Nome: Marina Pedrina  

Representando a entidade/organização: Associação de Proteção aos 
Animais de Araçoiaba da Serra 

Áreas: meio ambiente 
 

Sugestão 
Recursos para aumento do número de castração, vermifugação 

e vacinação dos animais. 

 

Nome: Herculano Ramos 

Representando a entidade/organização: cidadão de Sorocaba 

Áreas: meio ambiente e habitação 
 

Sugestão 
Recursos para preservação das nascentes e mananciais; 
incentivo à habitação; maior atendimento nos hospitais; 

qualificação dos trabalhadores 

 

Nome: Elisabete M. Ballesteros 

Representando a entidade/organização: Associação dos Funcionários 
Públicos do Estado de São Paulo 

Áreas: funcionalismo e finanças públicas 
 

Sugestão 
Valorização do servidor público: respeito à data-base do 

funcionalismo com recomposição salarial; pagamento dos 
precatórios; contrapartida de 2% do Estado para o IAMSPE. 

 
 
 

 
 

 

Nome: João Loco Batista de Siqueira 

Representando a entidade/organização: Líder Comunitário de Apiaí 
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Áreas: infraestrutura 
 

Sugestão 
Asfaltamento da rodovia SP-250 Capão Bonito a São Miguel 

Arcanjo, da rodovia vicinal do Município de Quadra até a 
Rodovia Castelo Branco, da rodovia vicinal Guapiara SP-250 até 
o bairro Elias (Minecal) aproximadamente 10 km, da rodovia 

vicinal Guapiara SP-250 até o bairro do Santana, 
aproximadamente 6km, da rodovia vicinal Capão Bonito SP-250 

até o bairro Apiaí Mirim, aproximadamente 32km; 
recapeamento e conservação nos acostamentos na rodovia SP 
189 Buri até a rodovia SP2-70 aproximadamente 40 km a 

Rodovia Raposo Tavares; pista de skate no valor de R$ 
300.000,00 para o Município de Capão Bonito/SP; veículo van 

de 16 lugares para o transporte de pacientes do município de 
Guapiara/SP a outros municípios e também uma ambulância 
equipada com UTI. 

 

Nome: Marco Antonio de Moraes 

Representando a entidade/organização:  

Áreas: funcionalismo e agricultura 
 

Sugestão 
Concurso público para provimento de cargos na coordenadoria 

de defesa agropecuária; melhoria dos salários dos funcionários 
agropecuários. 

 

Nome: Carlos Leite (Vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 

Áreas: infraestrutura 
 

Sugestão 
Atenção às estradas vicinais de Sorocaba em apoio à agricultura 
familiar; construção de alça de acesso à Castelinho no Bairro da 

Aparecidinha em Sorocaba; duplicação da estrada entre 
Sorocaba à Porto Feliz e da estrada entre Sorocaba e Iperó. 

 

Nome: Mara Lucia Ferreira de Melo (Prefeita) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de 
Araçoiaba da Serra 

Áreas: meio ambiente; infraestrutura 
 

Sugestão 
Instalação do centro de zoonose em Araçoiba da Serra; 

recursos para saúde pública dos animais; duplicação da Rodovia 
Raposo Tavares - SP 270; melhoria das estradas vicinais; 

interligação da SP282 e SP270; pavimentação do corredor 
UFSCAR – Floresta Nacional de Ipanema em aproximadamente 
4km  Araçoiabinha; construção de uma avenida no acesso da 

estrada Municipal ARS144 que interliga o município de Sorocaba 
à Araçoiaba da Serra – 7km; pavimentação e adequação da 

estrada municipal AR30, localizada no bairro Portão Grande - 
3km. 

 
 

Nome: Izídio de Brito (Vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Sorocaba 

Áreas: transporte e infraestrutura 
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Sugestão 
Investimento em transporte; construção de passarelas nas 
rodovias da região. 

 

Nome: Iara Bernardes (Deputada Federal) 

Representando a entidade/organização: Câmara dos Deputados 

Áreas: infraestrutura, saúde, educação 
 

Sugestão 
Incentivos para a internacionalização do aeroporto; 

cumprimento dos compromissos com o conjunto hospitalar de 
Sorocaba; verbas específicas para construção, ampliação dos 

cursos da UNESP e contratação de professores. 

  

Nome: José Geraldo Botion (Vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 

Cordeirópolis 

Áreas: infraestrutura 
 

Sugestão 
Implantação de um pólo rodoferroviário em parceria com a 
iniciativa privada – PPP (Parceria Público-Privada) no município 

de Cordeirópolis. 

 


